



**Carolin Friedemann**  
carolin.friedemann@hotmail.de

1981  
Geboren in Potsdam

2001  
Abitur am Espengrund-Gymnasium

2001/02  
Studium der Anglistischen Sprachwissenschaft, Spanisch und Soziologie in Jena, Thüringen

2004-2005  
Mehrere Auslandsaufenthalte in Großbritannien, Frankreich und Spanien

### **Grüne Aktivitäten**

Mitglied Grüne Hannover

Mitglied CampusGrün  
Grüne Hochschulgruppe Hannover

Stadtteilgruppe Mitte, Hannover

ehemalig Beisitzerin KV Jena

ehemalig Mitarbeit LAG Europa

ehemalig „Intergrün“

Grüne Hochschulgruppe Jena

Hallo liebe Hannoveraner Grüne,

hiermit bewerbe ich mich als Beisitzerin im Stadtvorstand.

Einige von Euch kennen mich wahrscheinlich vom Wahlkampf, der hinter uns liegt – viel länger bin ich auch noch nicht in Hannover. Im Herbst 2007 bin in diese interessante, tolle Stadt gekommen, um ein Praktikum bei der Stiftung Leben und Umwelt, der Heinrich Böll Stiftung Niedersachsen, zu absolvieren. Hier habe ich mich gleich bei den Grünen gemeldet, und da ich eine sehr tatkräftige Person bin, kam der Wahlkampf gerade recht, um mich hier bei euch mit zu engagieren.

Für den Stadtvorstand bewerbe ich mich, um Hannover aktiv grüner zu machen, aber auch weil mir die Arbeit und Kommunikation zwischen der Basis und der einzelnen grünen Gruppen mit dem Vorstand wichtig sind.

Dies würde dann auch den Schwerpunkt meiner Vorstandsarbeit bilden: während des Wahlkampfes habe ich festgestellt, dass wir im Stadtverband teilweise Aktivierungsprobleme unserer Mitglieder haben. Mich interessiert warum das so ist und möchte daran arbeiten, unseren Verband zu stärken und zu vergrößern.

Thematisch liegt mein Schwerpunkt in der Bildung im engeren Sinne, also im Schul- und Hochschulbereich. Sicherlich sind uns auf der Kommunalebene gesetzlich Schranken gegeben was die Mitgestaltung in der Bildung angeht – das bedeutet für mich jedoch nicht, sich aus diesem Bereich herauszuhalten. Momentan finde ich zwei Fragen spannend: Abschaffung des dreigliedrigen Schulsystems und die Integration von MigrantInnen in unsere Schulen. Außerdem beschäftige ich mich mit politischer Bildung, d.h. unter anderem mit der Gestaltung von Partizipationsmöglichkeiten für die Bevölkerung.

Von März bis Mai bin ich zwar für ein Praktikum in Brüssel, will jedoch nach Hannover zurückkommen, da ich mich in Hannover sehr wohl fühle. Trotz meiner Abwesenheit, würde ich mich über euer Votum bei der Mitgliederversammlung freuen.